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Anfrage der CDU-Fraktion nach Paragraph 4 Absatz 4  

der Hauptsatzung für die Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin  

 

 

 

Biotopentwicklung im Pfaffenteich? 

 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Gramkow,  

 

gemäß uns vorliegenden Informationen wird seitens der Fachverwaltung eine 

Biotopentwicklung im Pfaffenteich gesehen. Vor diesem Hintergrund bittet die CDU-Fraktion 

um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1.  Auf welcher Grundlage und von wem wurde im Fließgewässer Pfaffenteich eine 

Biotopentwicklung festgestellt?   

  

2.  Welche Ausmaße hat diese Biotopentwicklung und welche Auswirkungen hat diese auf 

die Nutzungsmöglichkeiten sowohl der Wasserfläche als auch der Uferstreifen 

insbesondere bei Veranstaltungen aber auch den Einsatz der Pfaffenteichfähre?  

 

3. Der Wasser- und Bodenverband setzt sich seit Längerem für die Gewässersanierung 

(Entschlammung und Entfernung von Verunreinigung durch Feststoffe) ein. Welche 

Ausgleichsmaßnahmen müssen wegen der o.g. Entwicklung durchgeführt werden, 

damit die Gewässersanierung stattfinden kann?  

 

4.  Für wann sind Maßnahmen wie unter Punkt 3. genannt geplant? Welchen Einfluss 

haben solche Maßnahmen auf alle Nutzungen auf und an dem Pfaffenteich?   

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Sebastian Ehlers 

Fraktionsvorsitzender 

 0385  /  545 29 52 

 0385  /  545 29 53 

@ CDU-Stadtfraktion@Schwerin.de 
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Oberbürgermeisterin  
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